

大掃除ご苦労様でした！

みんなが一生懸命掃除してくれた結果、教室やトイレ・廊下・特別教室等がとてもきれいになりました。「1年生は一生懸命掃除してくれる。」と、先生達も喜んでます。ただ中に数人、「ん？一生懸命してる？」という人がいたので、自分だと思う人は2学期、しっかりやってください。また普段の掃除も一生懸命やりましょう。

ところで、教室の床掃除、苦労したクラスはありませんでしたか？なぜ、苦労したのか？それは、シャープペンシルの芯を平気で床に捨てる人がいるからです。芯が捨てられた上を、机やイスが通ると床が黒く汚れます。それが1学期間繰り返されて、床が真っ黒になっているのです。その状態から元のきれいな状態に戻すのはとても時間のかかる作業です。教室の普段の使い方を考えましょう。

あるクラスでは、掃除の前に机を送るとき、美化委員の人が「今日は教室の床が随分汚れたようなので、自分できれいにしてください。」と呼びかけてくれるそうです。そこで自分だと思った人は、各自消しゴムを手を持って、床に黒く書かれてしまった所を消すそうです。その日の汚れをその日に消しているの、こびりつかずにきれいな状態をキープしているのです。毎日のコツコツが大きな成果をもたらせたのです。

今回、床が汚れて大変だったと思ったクラスは、2学期の教室の使い方を考えてみましょう。1年生が終わる時には、次の1年生のためにもっと徹底的に大掃除をします。その時、大変な思いをしなくてもいいようにきれいで気持ちいい環境を保っていきましょう。



8月29日(水)は始業式

「初めて挑戦する夏休みの部活動」・「自分の目指すことをやりきる夏休み」・「夢に向かって頑張る夏休み」。人によっていろいろな夏休みがありますが、みんなはどんな夏休みを過ごしますか？始業式にはそんな人それぞれの夏休みを乗り切り、いちだんと頼もしくなったみんなに会えることを楽しみにしています。2学期をスタートからつまづかないようにするために、気持ちの上でも、持ち物に関しても早めに準備しておきましょう。

持ってくるもの

夏の生活・雑巾2枚・通知簿・筆記用具・上靴・体育館シューズ
文化祭スローガン・表紙絵

マスゲーム委員・文化祭伴奏者の人！夏休みお願いします！！

2学期の二大行事のために、クラスや学年のために自分の時間を使って頑張ってくれる人たちがいます。それがこの人達です。みんなが自分の時間を自由に使っているときにみんなのために頑張ってくれます。2学期に行事の取組が始まったときに、即戦力として活躍してくれます。この人達が夏休みにどれだけ努力してくれるのかと思うと、ほんとに頭が下がります。みんなが2学期にはこの努力を無駄にしない取組をしてくれることを期待しています。